

未来を拓く子



【教育目標】 未来を拓く子
～やさしく かしく たくましく～
【令和6年度重点教育目標】
利他共生
令和6年4月26日(金) 第1号

令和6年度がスタートしました

東川町立東川第一小学校長 與板博志

校長として着任しました與板博志（よいたひろし）と申します。どうぞよろしくお願いたします。

東川第一小学校は、9名の新1年生を迎え、2年生1名、3年生5名、4年生9名、5年生4名、6年生5名の全校児童33名で、令和6年度が始まりました。

また、学級数は昨年度と同様、1・2年生、3・4年生、5・6年生が複式学級、特別支援学級が2学級の計5学級になります。そして、本校の教育活動に関わる教職員は昨年度と同様で裏面に記載しておりますのでご覧ください。また、給食調理員については、これまで2名固定で勤務していましたが、今年度は、町内6名の調理員がローテーションを組んで、各学校の調理をしていただきます。

さて、4月5日（金）に前期始業式を行いました。入学式は8日（月）のため、2～6年生が登校してきましたが、子どもたちはみんな進級した喜びと夢と希望に満ちた表情でした。始業式では、一人ひとりが笑顔で過ごせるために「自分やまわりの友達を大切に、みんな仲良くしてほしいこと」、「元気に明るく、自分からあいさつをしてほしいこと」について話しました。

そして、8日の入学式では、校長の式辞でまず、新1年生1人1人の名前を呼びましたが、きらきらと輝いた目で元気よく返事をしてくれました。また、「自分のめあてをもって、チャレンジすること」、「交通安全に気をつけること」、そして、「明るく、元気に自分から挨拶をすること」について話しました。

20日（土）には、全校参観日を行い、保護者の皆様に授業を参観していただくとともに、全体懇談と学級懇談を行いました。全体懇談では、今年度の学校経営方針について説明させていただきました。

また、例年はその後にPTA総会を行うのですが、新1年生や転入児童の保護者方の名前と顔を知っていただき、なごやかな雰囲気の中、PTA総会を行いたいというPTA役員の皆様の発案で先に「交流会」を行いました。保護者と教職員が4つのグループに分かれ、紙袋に入った「お題」について話をしながら、笑い声が聞こえる、とても素敵な交流会になりました。

始業式から3週間が過ぎました。子どもたちはそれぞれ新しい学年で、順調にスタートを切ることができました。授業では落ち着いて学習している姿が多く見られますが、ルールを守りながらの集団活動について、時間をかけて身に付けていかなければならないと感じる場面も見られます。

東川第一小学校は、一人ひとりの児童を大切に、確かな学力、豊かな心、そして健やかな体を身に付け、子どもたちと教職員の笑顔にあられる学校、そして、「地域の学校」として、保護者の皆様、地域の皆様のご期待にお応えできるよう、教職員一同力を尽くしてまいります。どうぞ変わらぬご支援をよろしくお願いたします。

令和6年度 笑顔でスタートしました！

	男子	女子	計	P戸数
1年	5	2	7	3
2年	1	0	1	0
3年	1	3	4	2
4年	4	4	8	8
5年	2	1	3	3
6年	0	5	5	5
かぜ	4	1	5	4
合計	17	16	33	25

【PTA役員の皆様】

20日(土)のPTA総会で、承認していただき、各役員が下記のとおり決まりました。よろしくお願いいたします。(敬称略)

会長 中出 幸助 事務局長 山下 礼子
 副会長 斎藤 英子 会計 岸田 宗子
 副会長 阿部 侑花 顧問 與板 博志
 監査 松野 智久・千葉 爽佳

< 教 職 員 >

校長 與板 博志
 教頭 山下 礼子
 1・2年 森 久 場 弘 俊
 3・4年 高 橋 佳 奈
 5・6年 青 木 利 香
 かせ1 岸 本 水 穂
 かせ2 清 水 明 穂
 養護教諭 川 口 直 人
 事務職員 宮 崎 歌 裕
 公務補 泉 和 田 早 苗
 給食調理員 遠 黒 徳 本 川 絵 里
 図書館司書 小 鈴 悠 美
 特支支援員 ケイトウ・ピタマ 幸 恵
 ALT 永 森 麻 奈
 育 休

5月の予定

- 1日(水) 一っ子集会
- 2日(木) 避難訓練
- 8日(水) 職員会議
- 9日(木) パワフルタイム
- 10日(金) 児童会 尿検査2次
- 13日(月) 読み聞かせ
- 14日(火) 内科検診
- 16日(木) パワフルタイム
歯科検診
- 17日(金) クラブ①
- 20日(月) 運動会特別日課開始
- 21日(火) 運動会実行委員会①
- 23日(木) 運動会実行委員会②
- 24日(金) 運動会競技説明会
- 28日(火) 運動会実行委員会③
諸費納入日
- 29日(水) 運動会総練習
- 31日(金) 前日準備



入学式 ~4月8日(月)~

柔らかな陽射しが差し込む中、新1年生9名が、元気に入学しました。初々しい姿で式に臨んでいたのが、とても印象的でした。今年度、一っ子33名となりました。地域・保護者の皆様、今後も引き続き、どうぞよろしくお願いいたします。



交通安全教室

~4月17日(水)~
 警察や安全協会の方に協力いただき、交通安全教室を行いました。今後も安全見守りの声掛け等、よろしくお願いいたします。

着任・復帰のあいさつ

校長 與板 博志 (よいた ひろし)

オホーツク管内、雄武町立沢木小学校より着任いたしました與板博志と申します。学校と家庭・地域が話し合いを深めながら、者の皆様にとって「第一小学校に通わせたい」、地域の皆様には「学校に協力したい」と思ってもらえるよう取り組んで参ります。どうぞよろしくお願いいたします。



養護教諭 清水 明穂 (しみず あきほ)

南富良野小学校から赴任しました養護教諭の清水明穂です。一っ子のみなさんが元気に安心して学校で過ごせるように、保健室からサポートさせていただきます。どうぞよろしくお願いいたします。



教諭 高橋 佳奈 (たかはし かな)

東川中学校から参りました、高橋佳奈です。何かとご縁のある東川町で、一っ子たちと過ごせることを大変うれしく思います。一人一人が生き生きと輝けるような学校生活を過ごせるように、精いっぱい取り組んでいきます。どうぞよろしくお願いいたします。



教諭 岸本 俊彦 (きしもと としひこ)

3年間の休業をいただき、この4月から復帰することになりました、岸本俊彦です。すことができるとも楽しみです。子どもたちに元気を分けてもらいながら、ともに頑張っていきたいと思います。どうぞよろしくお願いいたします。

